

INTRAS forma a 10 personas sin hogar en Valladolid para que ayuden a gente en su misma situación

- **La iniciativa se enmarca en el proyecto europeo Accommodating a Travelling Life (ATL), liderado por la fundación, que durante más de dos años ha trabajado la figura del 'agente de apoyo mutuo' con cerca de 80 profesionales del sector y 48 sin techo en cinco países**
- **El 23 de noviembre se celebra el Día Europeo de las Personas Sin Hogar**

(Valladolid, 21 de noviembre).- Fundación **INTRAS** ha formado a **10 personas sin hogar** del **albergue de Valladolid, de titularidad municipal y gestionado actualmente por la entidad**, para que **se conviertan en 'agentes de apoyo mutuo', es decir, en referentes que ayuden a otras personas en su misma situación**, gracias al **proyecto europeo. 'Accommodating a Travelling Life (ATL): Un viaje de vuelta a casa apoyando a pares', liderado por INTRAS y financiado por Erasmus+ a través del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE).**

Durante **más de dos años, cinco entidades europeas de España (INTRAS), Grecia, Italia, Polonia y Finlandia han trabajado con cerca de 80 profesionales (10 en Valladolid) y 48 personas sin hogar**, que han salido con éxito de la calle, **para que estas últimas puedan utilizar sus propias experiencias vitales de superación en el proceso de recuperación de otras personas sin techo**, usando **técnicas** vinculadas al apoyo mutuo y a la colaboración entre pares, de **éxito probado en otras áreas, como la salud mental.**

Gracias al ATL se han generado **diversos materiales que podrán seguir usándose tras la finalización del proyecto**, como un **manual para profesionales** que trabajan con personas sin hogar sobre el apoyo mutuo y cómo introducir este concepto en los servicios que trabajan con este colectivo; **un curso (y un manual) para formar a personas con experiencia de haber vivido en la calle** como agentes de apoyo mutuo; y **un juego de mesa (también con versión virtual)** para promover de manera lúdica la asimilación y el refuerzo de los contenidos del programa.

El proyecto **ATL se clausuró hace unas semanas en Florencia**, donde se hizo balance de todo lo aprendido **con la vista puesta en el 23 de noviembre, Día Europeo de las Personas Sin Hogar**. "El proyecto surgió con el **objetivo de dar respuestas innovadoras a las necesidades de los profesionales** que trabajan con personas sin hogar, para que puedan **entender mejor y atender adecuadamente las necesidades complejas de este colectivo**", apunta una de las responsables del ATL, la técnica de proyectos europeos Claudia Erco, para quien **"formar a personas con experiencia de haber vivido en la calle para ser agentes de apoyo mutuo conduce a intervenciones más eficaces y exitosas"**.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2021 acompañó a 2.075 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura.
INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: Formación de personas sin hogar como agentes de apoyo mutuo – Día Europeo de las Personas Sin Hogar

Contacto Fundación INTRAS – Departamento de Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es